

DIARIO CONSTITUCIONAL,

POLITICO Y MERCANTIL

DE BARCELONA.

Sta. Dorotea V. y M.

Las cuarenta horas estan en la iglesia de Sta. María del Mar; se reserva á las cinco.

NOTICIAS NACIONALES.

Madrid 24 de Enero.

El comandante del canton militar de Batzan don Miguel Gaston, da parte desde Elizondo con fecha del 10, de que avisado de que los facciosos arrojados de aquel punto pocos dias antes, habian vuelto á él en número de 40 armados, y trataban de construir una casa fuerte y practicó una marcha forzada al frente de una valiente columna, la cual se arrojó denodadamente sobre la caserna que ocupaban los enemigos. Estos la abandonaron precipitadamente, y consiguieron salvarse la mayor parte en Francia. Seis de ellos han caído en poder de los nacionales, dos caballos, 22 fusiles, un cajón de cartuchos, varias mantas, capotes y camisas, y 22 cabezas de ganado lanar.

—El mismo comandante Gaston da parte de que, concluida la operacion militar referida en el artículo anterior, se puso en camino para regresar á su destino, y al dar vista á los Alduides, dejado la columna próxima á ellos, se adelantó para verse con el alcalde ó gefe de la fuerza armada, al fin de que permitiese el paso á su columna; pero que al llegar á dicho pueblo se vió sorprendido por un destacamento francés, el cual calando bayoneta le intimó la rendicion ó la vida. «Lo consiguieron (dice aquel bizarro militar) sin quererme oír una sola palabra, y en seguida salieron dos compañías que tenian ocultas, á sorprender nuestra columna, y segun relacion del capitán de la primera compañía de cazadores provinciales de Pamplona, lo verificaron del modo mas escandalosamente atentatorio á las leyes que deben regir entre dos naciones que no se han declarado la guerra.

No copiamos el parte del espresado capitán de la primera de cazadores provinciales á causa de ser muy dilatado, y de que no es mas que una explicacion mas detallada del hecho; pero concluirémos con las siguientes frases del mismo comandante D. Miguel Gaston.

«Si yo dejara de conocer (dice) el derecho que los españoles tenemos á pisar sobre aquel suelo, me creeria criminal por haber hollado el territorio francés; pero afortunadamente tenia muy presente el tratado entre las dos potencias de fecha 27 de Agosto de 1785. Por el se vé el fundamento que tuve á repasar dicho terreno, y si traté de adelantarme á pedir el paso fué por una especie de política que siempre ha conservado toda fuerza armada que por él ha pasado. En este concepto será justo que se exija la satisfaccion suficiente al aje que ha padecido el pavellón español, y los ultrages hechos á nuestro sistema, pues que llegó el caso de quitarles á mis soldados las cintas que tenian en los gorros con el emblema de *Constitucion ó muerte* y romperlas y patearlas.

Los franceses despidieron al fin de los Alduides á los bizarros militares á quienes tan alevosamente sorprendieron; pe-

ro en seguida vistieron á los seis facciosos que aquellos llevaban prisioneros, y los armaron, quedandose con las obejas que habia cogido la columna nacional, y habiendo dado de culatazos á un cazador de la primera compañía de provinciales de Pamplona.

La fuerza francesa que ha cometido este atentado, estaba compuesta de cinco compañías.

Asunto es este (y trasladamos las bien sentidas palabras que con este motivo publica el Liberal Guipuzcoano) que debe deslindarse, ú por mejor decir vindicarse por nuestro gobierno. Por tanto deseariamos y esperamos que los comandantes de nuestras columnas, destinadas á operar en los confines de Francia, repriman su justo enojo y el de las valientes tropas que acandullan, para que vea ese puñado de cobardes que los españoles son tan inalterables á los insultos, cuya reparacion estraviada de las reglas reconocidas para tales casos por los pueblos civilizados, daria á sus enemigos los pretextos que en vano provocan, por que no tienen razon ni valor para ser abiertamente agresores. Pero tenga entendido ese rebaño marcado con el sello de la esclavitud que siempre que sus dueños nos lo ofrezcan como enemigo, si es que les llega la vez de tener algun dia franqueza, lo recibiremos para sacrificarlo como vicima espiatoria del ultrage hecho á nuestro honor y nuestros derechos.

Idem 26.

En medio de las noticias confusas y contradictorias que han llamado la atencion del publico de Madrid en estos dos últimos dias, un hecho solo parece que reúne la unanimidad de todas las relaciones que han venido por diferentes conductos; á saber, que los hijos de PADILLA se han inmortalizado en los campos de Guadalajara bajo el mando de su digno y heroico compañero el mariscal de campo D. Juan Maria el Empecinado.

Estos hijos predilectos de la patria han respondido al llamamiento de su madre, y los perversos y viles enemigos de la libertad saben ya á la hora esta que no en vano se han reunido innumerables hombres decididos y valientes; que no en vano han jurado sostener la Constitucion, á espensas de sus vidas; que no en vano en fin la vasta y benemérita confederacion á que pertenecen intimida á toda clase de tiranos, y promete dias de gloria y prosperidad á la España. En tanto que algunos inmundos reptiles, que por desgracia viven en medio de los buenos, vertian la ponzoña de la calumnia contra el bizarro y liberal Empecinado; en tanto que algunos parásitos del poder criticaban sus operaciones é insistian sobre la necesidad de poner en su lugar á otro (pues á tanto ha llegado la parcialidad y la mala fé,) él y sus compañeros respondian á estos inicuos manejos, destrozando á los facciosos, y haciéndoles ver que el fuego sagrado del pa-

triotismo arde y arderá constantemente en los pechos de los dignos españoles que siguiendo las huellas de los héroes de Villalar, lograrán á fuerza de sacrificios y de denuedo consolidar el magnífico edificio de la libertad, y sepultar bajo sus cimientos á cuantos osen atacarlo.

Viva el Empecinado! Vivan los hijos de Padilla!

Las diferentes voces vertidas en el dia de ayer acerca de las ocurrencias militares á que ha dado lugar la aproximacion de los facciosos á la capital, se han aclarado completamente por medio del aviso que á las once de la noche mandó fijar el escelentísimo ayuntamiento. Por él ha visto el público que el comandante general del primer distrito llegó á las inmediaciones de Brihuega la tarde del 24 con una columna de unos mil hombres de todas armas, y que allí descubrió un puesto avanzado de facciosos, el cual fué cargado por el escuadron del regimiento de Alcántara, y que de resultas, dispersado, y dejando algunos muertos y heridos, tomó el barranco de Brihuega.

Los facciosos estaban en fuerza, pues pasaban de 2500, y el mal estado del camino, y la circunstancia desgraciada de haberse roto el eje de un obus, é inutilizado un cañon de á ocho y dos carros, se conbinaron con la de que el ganado no tuviese el esfuerzo necesario para que las dos piezas de artillería siguiesen los movimientos de la columna.

Este suceso, que si bien desagradable, está muy lejos de tener la importancia que han querido darle los satélites de servilismo, comentado, glosado, exagerado, y llevado á las nubes por estos últimos, no influye en nada contra los grandes destinos de la libertad española.

Un acaecimiento parcial de esta especie podrá sí hacer palpar de gozo y de esperanza el corazón de los enemigos del sistema; pero... ¡ah, miserables!... ¡Y que poco conocen la marcha de las revoluciones y el aumento de entusiasmo con que los hombres libres sabrán oponer una muralla de bronce á todos los obstáculos que se opongan á la completa regeneracion de la patria!

La tolerancia de los buenos tendrá un término, y el pueblo, semejante al leon, que sufre largo tiempo, y de repente se entrega á su justa cólera; romperá los diques de su magnánima paciencia, y tomando de una vez la grande actitud con que le convida el destino, enseñará á los despotas y á todos sus satélites que llegó el tiempo en que se conozca evidentemente que el interés de un puñado de egoistas no ha de seguirse sobreponiendo al de todos los hombres.

El despotismo ha envidado el resto: los que quieren ser libres son muy generosos, y no han hecho otro tanto todavía... ¡Ay de la tiranía, el momento en que esto suceda!!!

—La milicia nacional de esta corte se ha comportado con el mayor denuedo en la accion de Caspueñas, dada el 24 por el general Empecinado.

Setenta y dos prisioneros facciosos han llegado á la capital, conducidos por D. Francisco Bringas, oficial del escuadron de la Milicia voluntaria de caballería. Veinte y seis de los mismos han quedado heridos en Guadalajara.

Idem 28.

El gobierno ha recibido el parte siguiente:

Esemo. Sr. — Hemos pasado la noche sin ocurrencia alguna. A las 12 me pondré en marcha con estas fuerzas hacia Guadalajara á ocupar la posicion en que ayer nos situamos despues de haber ocupado la ciudad los facciosos, con objeto de aumentar el cuidado que deben tener por la aproximacion de las tropas del sexto distrito militar y apresurar la evacuacion de aquella ciudad.

Ha marchado el teniente coronel D. Vicente Sanchez Cerquero á encontrar al mariscal de campo don Manuel de Ve-

lasco, con los pliegos que V. E. me ha dirigido para él y un oficio mio en que le hago las prevenciones que me han parecido convenientes siguiendo las instrucciones que V. E. se ha servido comunicarme, cuyas bases son los movimientos que me propongo hacer cubriendo esta parte de la provincia delante de la capital.

En la fuerza de infanteria y caballería no ha ocurrido novedad de alta ni baja desde anoche. Dios guarde á V. E. muchos años. Meco 27 de enero de 1823. — Esco. Sr. El conde del Abisbal. — Esco. Sr. Secretario del despacho de la guerra.

— Posteriormente ha recibido el gobierno aviso del conde del Abisbal desde Allovera á las 4 y media de la tarde de estedia, en que participa que habiendo los facciosos evacuado á Guadalajara y tomado diferentes direcciones, ha creido conveniente contramarchar á Alcalá para en todo evento cubrir esta Capital.

— En Cuenca parece habersereunido unos 5000 hombres, todos milicianos de aquella provincia incluso 500 caballos y 400 soldados de línea, y que han salido con direccion á Huete con el Gefe político y el comandante de armas.

— Es considerable el número de ciudadanos armados que en efecto del aviso publicado hoy por el Esco. Ayuntamiento anunciando que los enemigos han pasado el puente de Guadalajara, se han presentado para acudir á donde los llame el servicio de la patria.

— En carta que desde Meco nos dirige un coronel, nos dice... Hoy desde muy mañana supimos que el enemigo venia sobre Guadalajara. El General O-dali ayudado por el conde del Abisbal que vino de esa ayer noche, tomó posicion con algunos infantes y la caballería. A eso de las 12 entraron algunos facciosos en Guadalajara, los cuales fueron acuchillados por nuestra caballería á tiempo que aquellos trataron de tomar el puente por el camino de Taracena. Por una y otra parte hubo bastante pérdida, pero la del enemigo fue terrible. Nosotros nos retiramos por la llanura con el objeto de dejarle entrar para que lo batiese la caballería. El general Velasco debe dormir esta noche cuatro leguas mas acá de Maranchon, por lo que volveremos á la carga. El entusiasmo es grande y no dudamos corresponder á lo que á la patria debe esperar de sus defensores.

— El Conde de Lagarde ha recibido anoche sus pasaportes, y es regular que haya salido hoy por la mañana de la capital. S. E. ha sido llamado por su corte.

— El Conde del Abisbal ha sido nombrado Comandante general interino del primer distrito militar; y el Sr. Zanco del Valle gobernador tambien interino de Madrid.

— Los hijos de Padilla de la Provincia de Toledo han ofrecido conducir á la capital un cuerpo de 400 á 500 hombres de caballería y 1200 infantes: la caballería estará muy en breve en Madrid, pues caminan con la mayor celeridad, y la infantería aguarda orden para hacer otro tanto.

Cádiz 21 de Enero.

Embarcaciones entradas en este Puerto en los dias 17, 18, 19 y 20 del actual.

—Fragata española Riego, cap. D. Juan Llorens, de la Coruña en 10 dias, con frijoles.

—Jabeque inglés Catalina, cap. José Morcho, de Larache en 3 dias, con leña y gallinas.

—Quehem. Santo Cristo, cap. Sierra, del Ferrol y Corcubion, con cebada y maiz. Frag. amer. Luisa Matilde, cap. Ustory, de Lóndres en 34 dias, con mercancías. Gol. franc. Dorada, cap. Dut, del Havre en 13 dias, con mercancías. Un falucho de Gibraltar, con bacalao.

— Corbeta española Tarántula, cap. D. Ramon de Castro, de Veracruz y la Habana en 34 dias, con grana, azúcar añil y 129.000 ps. fs.

NOTICIAS PROVINCIALES.

Tarragona 2 de Febrero.

Embarcaciones entradas en este Puerto desde el 30 del pasado hasta el día de la fecha.

—De Barcelona jabeque corsario Angel de la guarda, armado por la nacion cap. D. Jayme Izern con 94 facciosos, 30 ton. De Valencia 1. Val. Sto. Cristo p. Francisco Sorolla con 150 caices trigo, y 30 de harina, 24 ton. De Murviedro 1. Val. S. José p. Bantista Baldrich con 170 fanegas centeno, 10 ton. De Cataluña y Reino 5 buques con varios generos y lastre.

—De Valencia 1. Val. Sma. Trinidad p. Vicente Portero con 120 caices de trigo y 80 idem harina, 21 ton. De Murviedro 1. Cat. S. Antonio p. Jaime Burcet con 80 caices de trigo, 6. ton. De Malaga 1. Val. S. Patricio p. Domingo Bobér con 28 pipas de aceite y 700 fanegas de cebada, 35 ton. De Barcelona jabeque Ibizenco S. Antonio p. Antonio Guasch que conduce para Ceuta 70 facciosos, 20 ton. De Murviedro 1. Cat. S. Antonio p. Salvador Gil con 40 caices de trigo centeno, 6 ton. De Cataluña y Reino 5 buques con varios generos y lastre.

Precios de los aguardientes.

En el mercado de ayer en esta se pagaron los aguardientes de 20 JJ á 21 JJ ss. el prueba de Olanda. Y de 27 JJ 15 ss á 28 JJ ss. el prueba de aceite.

BARCELONA 5 DE FEBRERO.

MANDO MILITAR.

Orden de la plaza para mañana.

Gefe de dia, el coronel D. Manuel Gonzalez.

Gefe de inspeccion de milicias, el del 2.º batallon.

Rondas y contra-rondas, el undécimo.

Imaginaria, el quinto batallon de la tercera Brigada, y el séptimo de la cuarta.

Principal de Atarazanas para mañana: batallon de señores oficiales, primera compañía, su general gefe el teniente general Marques de Castellodrosius y coronel comandante D. Luis Crescini.

De aqui en adelante se reunirá y revistará la Parada en el patio del Palao, como punto mas centrico.

Ejército de operaciones del 7.º Dist. Mil. — La escandalosa permanencia en esa plaza de algunos oficiales y otros individuos militares que deben unirse á sus Banderas, ó pasar á los destinos que tienen señalados, exige que V. S. tome las providencias mas rigurosas y eficaces para hacer marchar á todo el que no esté con un motivo legitimo; y entre tanto no lo verifican, prevengo á V. S. asimismo que bajo ningun pretexto se les abone sueldo ni haber alguno hasta nueva orden.

Cuando correspondiese acreditarles una ó mas pagas por razon de marcha segun las ordenes vigentes, se hará por medio de orden espresa de V. S. á fin de preceaver los abusos á que puede haber lugar.

Lo prevengo con esta fecha al intendente de este ejército para que por su parte tenga puntual cumplimiento esta disposicion que el bien de la Patria y el mejor servicio de la Nacion lo exige asi.

Dios guarde á V. S. muchos años. — Adrall 27 de Enero de 1823. — Francisco Espoz y Mina. — Sr. 2.º Comandante General interino de este 7.º distrito.

De orden del Sr. Gobernador interino, el mayor interino Mariano Moxó.

En una carta de Madrid de fecha del 28 en que se refiere el pormenor de las noticias que dejamos extractadas, se

lee lo siguiente: »Son las 11 de la noche, y acaba de llegar un parte de O'Donell participando que esta mañana ha hecho prisionera toda la retaguardia de Besieres, quien huye errante y despavorido, y que confia dentro poco dar fin á la faccion: dicho General ayer se junto con Velasco y el Empecinado, y los tres están en combinacion, debiendoseles añadir Espinosa que viene ácia ellos con una brillante division en fin Besieres se halla perdido, y lo prueba el haber dado libertad á los prisioneros que nos habia hecho, sin maltratarlos. — Al conde del Abisal en la accion de ayer le mataron el caballo, pero él no recibió el menor daño. Vivan los defensores de la libertad!

Felicitaciones que la M. N. V. de la heroica villa de Sellent ha dirigido al Rey y á las Cortes.

SEÑOR.

La milicia voluntaria de Sallent, partido de Manresa, provincia de Barcelona ha leído con entusiasmo en la contestacion que V. M. acaba de dar á las insultantes notas de los gabinetes de Paris, Viena, Berlin y S. Petersburgo el caracter noble y franco de un Rey digno padre de sus pueblos. Libres, independientes y unidos por naturaleza, por las leyes y por unanimidad de ideas y de sentimientos ¿quien será capaz, han exclamado los españoles con santo alborozo, quien será capaz de cismatizarnos? Los que supimos detener el vuelo de las aguilas del vencedor de Austerlitz y Marengo; no triunfarémos de cuantos intenten constituirnos dependientes? El pueblo español siempre heroico, siempre singular, ¿sufrirá ahora las cadenas con que los gobiernos coligados pretenden esclavizarle? No; el honor español no será jamas mancillado con tal que unidos pueblo y Rey, se camine por la senda constitucional emprendida el año de 1812.

Sabe esta milicia que tan precioso sendero es el que nos condujo á la consecucion de la independencia y de la libertad; el que colocó á V. M. en el trono que ya habia perdido; y el que nos dará la felicidad á que aspiramos. Sabe tambien por esperiencia propia cuanto puede la union de sentimientos y de brazos en los individuos de un pueblo, cuando atacan su seguridad y reposo enemigos exteriores; y está plenamente convencida de que no hay fuerza capaz de acabar con una nacion bien unida. Con presencia de tales antecedentes no ha dudado un momento en presagiar resultados felices del comportamiento tan digno de V. M. con respeto á las amenazas de las cuatro potencias que intentan entrometerse en nuestras instituciones.

Cumplase pues en todas sus partes tan acertada contestacion con la seguridad de que asi V. M. será feliz y hará la felicidad de la gran familia española. Conozcan los gabinetes enemigos del pueblo español y conozca el mundo todo, que son groseras calumnias las expresiones con que aquellos suponen falta de libertad en V. M., y desfiguran los pasos magestuosos con que la nacion ha subido al grado de esplendor en que se halla. Hábléseles siempre con el idioma franco de Rey constitucional, y desistirán de toda tentativa hostil los que mal avenidos con la felicidad de la España buscan medios, con que hacer odiosas las instituciones que V. M. libre y espontaneamente ha adoptado con el convencimiento intimo de que ellas solas pueden labrárnosla.

Asi lo espera la milicia de Sallent; y con tan plausible confianza felicita á V. M. por la energia que ha sabido desplegar en la crisis en que se halla la nacion, intimamente penetrado de que jamas atentaron impunemente contra la Soberania Nacional los hijos espureos de la patria, ni todos los despotas coligados.

Lo juró esta milicia el año 1820; y no ha violado nunca lo sagrado de sus promesas. Y ya que con motivo de la sabia y energica contestacion á tan petulantes notas principiaron en el salon de Cortes el memorable dia 9 los abrazos sinceros de amor verdaderamente fraternal, y tras de ellos se derramaron

por todas las provincias tiernas lágrimas de union, pronostico seguro de la caída de los despotas si intentasen profanar nuestro suelo, y garante el mas infalible para afianzar el imperio de las leyes; en justo desahogo de su patriotismo protesta nuevamente á la faz de Europa amor á la independencia y libertad, odio á los tiranos, obediencia á las leyes y respeto fíjal á V. M.

Viva la Constitucion y sus defensores. Constancia y union sean en adelante la divisa de todo español. Ella será siempre la de los milicianos voluntarios que en representacion de toda la milicia subscriben en 28 de Enero de 1823 en Sallent.

Juan Rat capitán. — Por la clase de cabos José Boixeda y Bres — Por la de sargentos Joaquin Riera y Soler. — Por la de subtenientes Francisco Riera. — Por la de milicianos Juan Riera. — Por la de tenientes Sebastian Valls.

LA MILICIA VOLUNTARIA DE SELLENT,

A LAS CORTES.

Loor eterno á los dignos legisladores que con imponente actitud han sabido aprobar la juiciosa contestación del Gobierno á las insultantes y amenazadoras notas de las cuatro naciones coligadas. Con tan sabios y decididos gefes, por mas que el odioso y feroz fanatismo llame á las armas á sus engañados proselitos; por mas que españoles indignos de serlo enciendan la tea de la discordia y del horror; por mas que absolutistas espúreos hallen proteccion en aliados poderosos; por mas finalmente que los enemigos todos del nombre español intenten intimidarnos, la España sostendrá su dignidad, y no sufrirá jamás el yugo de especie alguna de tiranía.

Lean los gabinetes estrangeros en la franca contestación del gobierno y en los acentos finos de union y fraternidad, que con motivo de su lectura resonaron en el santuario de las leyes, el memorable dia 9, los deberes sagrados que la naturaleza ha impuesto á cada nacion con respecto á las demas, y que los derechos imprescriptibles de los españoles no serán atacados jamás impunemente. Supo unirse la España para sacudir el yugo con que la oprimia un militar afortunado, y triunfó. ¿Y no triunfará segunda vez si despotas menos temibles que aquel se atreven á minar el edificio de sus libertades?

La milicia de Sallent que no en vano ha empuñado las armas en defensa de aquellas, y que sabe cuan impotentes son los defensores de la esclavitud, se tendria por criminal sino manifestase que no los teme si nos vemos precisados á pelear. Con tan plausible seguridad se congratula con todos los buenos, felicitando cordialmente á los representantes de la Patria por digno comportamiento, y renovando el solemne juramento de Constitucion hasta la muerte. Sallent 28 enero de 1823.

(Siguen las firmas.)

En las 3 de esta tarde, cuando hemos recibido el siguiente impreso: D. Angel Trabardillo, teniente coronel de los ejércitos nacionales, comandante de escuadron, de las armas de la ciudad de Cervera, y gobernador del fuerte de la Constitucion de la misma etc.

El Esmo. Sr. D. Francisco Espoz y Mina General en Jefe del Ejército de operaciones de este séptimo distrito militar con fecha de 3 de este mes, me dice lo que sigue:

«Todas las fortalezas de la Seo están en poder de las tropas Nacionales.

«Sirvase V. hacerlo público inmediatamente este plausible suceso para consuelo de los buenos, y terror de los malos. — Dios guarde á V. muchos años. Cuartel general de Adrall á las 5 de la mañana del 3 de Febrero de 1823. — Francisco Espoz y Mina. — Sr. Comandante Militar de Cervera.»

Por relacion del Ayudante de Campo de S. E. que ha

traido el parte se sabe que á las diez de la mañana del dos se intimó la rendicion á los fuertes para las 9 del dia siguiente bajo pena de no dar cuartel.

No contestaron á la invitacion sino con un fuego continuado de artilleria de todos calibres sobre el pueblo de Monferrer, y á las 3 de la mañana del dia tres los sitiados abandonaron los fuertes que fueron inmediatamente ocupados por los batallones de Mallorca y Zamora.

En su fuga se encontraron con uno de nuestros puestos, que rompió el fuego, y reforzado con una compania de la Corona les causó la pérdida de 150 muertos, una bandera, y seis cajas de cuerpo y de guerra, cargando luego sobre ellos las tropas del mando del comandante Bacigalupi, quien sigue en su persecucion; y la quinta division, al mando del Señor Gurrea salió inmediatamente á colocarse entre Andorra y la direccion que llevan que por ahora se ignora; y si llega á tiempo, como es de esperar, no escapará uno por el desorden con que huyen.

Cerverienses: ya veis el feliz triunfo de las armas nacionales y abatido el feroz orgullo de tan infames cuanto impotentes enemigos: ha caido por fin el baluarte último que les quedaba en la antigua Cataluña, y en que habian puesto toda su confianza; la justa causa logrará siempre las mas señaladas victorias.

Tributemos pues gracias al Dios de los ejércitos y al General y valientes que nos proporeionan dias de tanta gloria.

Viva la Constitucion, Viva la Union. Fuerte de la Constitucion de la ciudad de Cervera á las ocho de la noche del 4 de febrero de 1823. — El gobernador, Angel Trabardillo.

El mismo parte oficial ha recibido el Esmo. Sr. Gefe politico y 2.º Comandante general de este distrito; y tan satisfactoria noticia ha sido celebrada con salvas de artilleria, repique de campanas, Te-Deum, iluminacion general, y versos y canciones patrióticas que se han cantado en el baile de Máscara en el Teatro en el intermedio de las contradanzas. Viva la Constitucion! Viva Mina! Vivan los defensores de la libertad!...

AVISO.

El Gobierno ha resuelto dar hoy bayles públicos de máscara en el Salon de la Lonja, y en el almacen de Nadal; el primero se empezará á las 8 de la noche, pagando de entrada una peseta por persona, y el otro á las 7 y entrada media peseta.

Embarcaciones, entradas ayer en este puerto.

Espanoles.

De Valencia y Tarragona en 3 dias, el laud San Antonio su patron Jaime Gisbert; en lastre.

De Malaga y Tarragona en 9 dias, el laud San Patricio de 32 toneladas, su patron Domingo Bover; con cebada, aceite, trapos y carnazas á varios.

TEATRO.

— D. Sisebuto, bayle y la pieza; Manso en Mora de Ebro. A las 4. (Opera.) La Esclava en Bagdad. A las 7.

En ambas funciones estará la casa iluminada y se cantarán patrióticas.

IMPRESA DE NARCISA DORCA.